



DIE POSAUNE

Großbritannien bildet Japans Militär aus

- [20.01.2023](#)

Der japanische Premierminister Fumio Kishida und der britische Premierminister Rishi Sunak unterzeichneten am 11. Januar ein gegenseitiges Zugangsabkommen (Reciprocal Access Agreement, RAA), um Japans Militär auszubilden und zu stärken.

- Das Abkommen ermöglicht es beiden Nationen, Truppen auf dem Gebiet der jeweils anderen Partei zu stationieren, was die Durchführung gemeinsamer Militärübungen erleichtert.
- Übungen sollen die japanischen Truppen darin schulen, schnell auf mögliche Angriffe reagieren zu können.

Japan befürchtet, vor *vollendete Tatsachen* gestellt zu werden, wenn die Chinesen beispielsweise eine unbewohnte japanische Insel einnehmen, auf die die Japaner im Moment nicht angemessen reagieren können.

– Jonathan Eyal, Analyst am britischen Royal United Services Institute (Königliches Institut der Vereinten Nationen)

- Dezember 2022 führten die britischen Streitkräfte Kriegsspielübungen mit den japanischen Bodenselbstverteidigungskräften in Zentraljapan durch.
- Am 9. Dezember erklärte sich Japan außerdem bereit, gemeinsam mit dem Vereinigten Königreich und Italien einen Weltklasse-Kampfer der sechsten Generation zu entwickeln, der den Luft-Luft-Kampf optimieren soll.

Die Prophezeiung sagt: Das Vereinigte Königreich hilft Japan ebenso wie die Vereinigten Staaten, den Pazifismus aufzugeben und seine Verteidigungskapazitäten auszubauen. Doch die biblische Prophezeiung zeigt, dass Japans Feuerkraft bald mit der Russlands und Chinas verbündet sein wird. In Hesekiel 38 werden mehrere ostasiatische Nationen aufgezählt, die sich in der Endzeit zusammenschließen werden, darunter auch Hinweise auf Japan. In Offenbarung 9, 16 wird davor gewarnt, dass diese Gruppe von Nationen eine Streitmacht von 200 Millionen Soldaten bilden und eine wichtige Rolle im letzten Weltkrieg spielen wird. Wie wir in unserem Trends-Artikel „[Japans Marsch zum Militarismus](#)“ geschrieben haben:

Die Bibel stellt klar, dass sehr bald eine asiatische Supermacht aufsteigen wird und sie teilt uns auch mit, dass ein Krieg, der deshalb ausbrechen wird – zum Teil auch Dank der Teilnahme der japanischen Kriegsmaschinerie – der verheerendste Krieg sein wird, den die Menschheit je ertragen hat.